



La Dernière Heure (éd.Bruxelles)

14.10.2014

Circulation: 70730

8dd166

Page: 19

34

■ GALA > WATERMAEL-BOITSFORT

José Van Dam, de retour à La Hulpe

Le château de La Hulpe, où a été en partie tourné le film *Le Maître de musique* de Gérard Corbiau, accueillera le célèbre baryton José Van Dam, les 3, 4 et 5 novembre. Maître en résidence à la Chapelle musicale Reine Elisabeth, le Boitsfortois José Van Dam donnera durant ces trois jours des master class, ainsi qu'un concert pour commémorer les 25 ans du film nommé aux Oscars. Pour le retour de José van Dam sur les lieux du tournage du film qui a connu un succès international, les organisateurs ont retenu la thématique déjà choisie par le réalisateur Gérard Corbiau, à savoir la relation entre le maître et son élève.

